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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Региональное развитие Испании: проблемы и пути решения». Данная работа посвящена исследованию эффективных путей развития изучаемого региона – Испания, выявлению основных проблем, стоящих на пути регионального развития, а также поиску основных мер по борьбе с ними. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение основных источников касательно темы регионального развития Испании; 2. Рассмотрение основных понятий региона и регионального развития; 3. Выявление и анализ основных проблем региональной политики страны, а также изучение мер государства, направленных на улучшение ситуации в стране; 4. Определение эффективности региональной политики Испании, а также влияния пандемии COVID-19 на состояние страны. Данная работа была написана на базе теоретических работ и практических исследований, посвященных определению таких понятий, как: регион и региональное развитие, миграционные потоки, диспропорции на территории Испании. Были проведены исследования, в ходе которых были установлены ключевые проблемы регионального развития. Анализ показал, что нелегальная иммиграция, недоработки политики в таких областях, как социальная и экономическая, негативно влияют на стабильность в стране. В результате проведенного исследования были выявлены основные тенденции по развитию региона и ключевые проблемы.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Regional development of Spain: problems and solutions". This work is devoted to the study of effective ways of development of the studied region – Spain. Or rather, the identification of the main problems of regional development. Tasks that were solved during the study: 1. The study of the main sources that assume the development of the Spanish economy; 2. Exclusion of the basic concepts of the region and the development of the territory; 3. Identification and analysis of the main problems of the current policy of the country, as well as the study of state measures aimed at improving the situation in the country; 4. Evaluation of the effectiveness of the policy in Spain, as well as the diagnosis of the COVID-19 pandemic on the state of the country. This work was written on the basis of theoretical works and practical studies devoted to the definition of such concepts as: region and regional development, migration flows, imbalances in Spain. Studies were conducted, during which the key problems of regional development were identified. The analysis showed that illegal immigration, policy flaws in such areas as social and economic, negatively affect the stability in the country. As a result, of the study of the Spanish region, the main trends in the development of the region were identified. The main trends include the desire of the state for stability in various spheres of society and beyond.
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